



CÔTÉ SUD PROVENCE
IMMOBILIER

6 Pièces

153 m²

Réf. PAAF 1439

750 000 €

Mazan

Maison à vendre (84380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au cœur d'un quartier résidentiel empreint de quiétude, et à 3 minute du village en voiture, cette élégante villa, d'une surface habitable d'environ 153 m², s'étend gracieusement sur un vaste terrain de 2867 m².Entièrement climatisée et méticuleusement entretenue par son propriétaire, elle incarne le raffinement et le confort absolu.Dès votre entrée, vous serez immédiatement captivé par la clarté et la générosité des espaces.Le rez-de-chaussée dévoile une cuisine spacieuse, ouverte sur une salle à manger accueillante, tandis que le salon, agrémenté d'une cheminée, invite à la ...

located in the heart of a quiet residential area, close to the village, this elegant villa offers 153 m² of living space on a vast 2867 m² plot.Fully air-conditioned and meticulously maintained by its owner, it embodies refinement and absolute comfort.From the moment you enter, you'll be immediately captivated by the clarity and generosity of the spaces.The first floor features a spacious kitchen, opening onto a welcoming dining room, while the living room, complete with fireplace, invites you to relax.A large bay window opens onto a terrace sheltered by a bioclimatic pergola, providing an ...

COTE SUD PROVENCE ST DIDIER

325 LE COURS - 84210 ST-DIDIER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

